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COMPTE RENDU 
DU CONSEIL DE LA VIE SOCIALE 
DE L’ASSOCIATION ACAP OLMET 

DU 22/09/2021 à 14H 
 
Présents  

- Madame Elisabeth DUQUESNE 
- Madame Alice TEYLOUNI DE COCCOLA 
- Monsieur Jean MAZEL 
- Monsieur Jean-Pierre LAVIGNE 
- Madame Marielle MANIAVAL 
- Monsieur David ROUZEYROL 
- Monsieur Cyril PEYRONNET 
- Monsieur Philippe AMILHAUD 
- Monsieur Christian JARROUSSE 

 
Absents excusés 

- Madame Marie-Paule SALABERT 
- Madame Christelle CASSE 
- Madame Laura COUDERC 
- Monsieur Jacques BONNET 
- Monsieur Thierry HUMBERT 

 
 

•  Validation du dernier compte-rendu. 
• Approbation du Règlement de Fonctionnement de l’ESAT avec quelques modifications. 
• Projets d’établissements : explication avec réunion institutionnelle 
• Travaux ESAT à compter du 1er novembre 2021 
• Questionnaires de satisfaction : ils devraient être terminés la semaine prochaine. Dans 

l’ensemble, ça s’est bien passé, certains ont refusé de répondre mais plutôt un retour positif 
par les usagers qui l’ont fait passé 

• Nous accueillons plus d’externes (22-24) à compter de septembre 2021 
• Activités de soutien : 
- pétanque vendredi 
- piscine mardi 
- basket mercredi 
- équitation mercredi 
- marche vendredi matin 
- zumba vendredi 
- socio-esthétique dernier trimestre 2021 



Le Conseil  de la Vie Sociale de l’Association ACAP Olmet 

Page 2  
 

- sophrologie  
- percussions 
- danse folklorique 
- une activité de soutien sur l’année pourrait être proposée par rapport à l’informatique et 

internet afin de gagner en autonomie 
 

• Questions diverses 
- Restitution le 15 septembre et passage dans les ateliers le 16 septembre. 
- Changement de serrure aux espaces-verts : les moniteurs d’atelier doivent l’écrire sur le 

cahier de liaison de Sébastien TOUZY ASI. 
- Les travailleurs de la Menuiserie aimeraient faire un partenariat avec l’IMPRO de Mauriac  

pour visiter et expliquer ce qu’ils font (créations pour vendre au marché de VIC SUR CERE), 
ils ont également envie d’utiliser les machines comme ont ceux de l’IMPRO. 

- Demande de chaises et de bancs pour faire les pauses à l’extérieur. 
- Créer un espace détente extérieur et protégé du soleil et de la pluie avec des chaises en PVC 

et des bancs, vers le retour de la menuiserie et du conditionnement. 
- Demande de tenues de travail en menuiserie (été et hiver, blouses / pantalons) pour tous car 

certains n’en ont pas. 
- Chaises achetées avant fin d’année à l’ESAT (voir pour Nadine BRUGES en lingerie 

spécifiquement + Frank GASQ. 
- Améliorer la lumière au conditionnement sur une chaîne de travail. 
- Voir pour acheter un escabeau 3 marches pour accéder à la visserie : ce n’est pas possible car 

dangereux mais il faut aménager l’étagère et qu’elle soit à la portée de tous. 
- Revoir le ramassage le jeudi midi et à 15h car difficultés. 
- Achat de petits gastros en cuisine : ce n’est pas une question de CVS il faut traiter cette 

demande avec le Chef d’atelier. 
- Redire à l’équipe du foyer de faire enlever les étiquettes sur les plats ou voir si possibilité 

d’acheter des étiquettes aimantées ou autres, voir avec cuisine pour qu’elles soient sur le film 
et non sur les plats. 

- Voir pour acheter une corbeille pour les travailleurs à la cuisine. 
- Chaque travailleur a une serviette de table brodée, ils souhaiteraient des casiers à serviettes 

par lieu de vie. 
- L’atelier lingerie souhaiterait un étendoir, il faut également demander au Chef d’atelier. 
- Prochain CVS au foyer à Olmet, le 16 février 2022 à 14h. 

 

La Cheffe de service 
Elisabeth 
DUQUESNE

 


